



JOHN MOORE/GETTY IMAGES

## ¡La guerra de Ucrania no iniciará la Tercera Guerra Mundial!

La profecía bíblica explica.

- Gerald Flurry
- [8/5/2023](#)

Cuando Rusia invadió Ucrania, esperaba ganar en pocos días. La guerra que inició ya lleva más de un año. Se trata de un grave error de cálculo.

Se estima que entre 8.000 y 30.000 civiles han muerto desde que comenzó la invasión el 24 de febrero de 2022. El periódico *Telegraph* cree que más de 120.000 soldados ucranianos han muerto o han resultado heridos. Estados Unidos calcula alrededor de 200.000 bajas rusas. Las Naciones Unidas informan que más de 8 millones de ucranianos han huido y se han convertido en refugiados en toda Europa, y se calcula que 5,3 millones más han sido desplazados dentro del país.

Este conflicto ha sido mucho más devastador de lo que nadie esperaba. Rusia está desesperada por conseguir la victoria, pero Ucrania no muestra signos de ceder. De hecho, a medida que pasa el tiempo, otras naciones apoyan cada vez más la resistencia ucraniana. Estados Unidos ha comprometido una cantidad considerable de recursos y recientemente prometió enviar aún más a Ucrania para ayudar a combatir a Rusia. Así que todo indica que la guerra podría intensificarse aún más.

PT

Rusia ha amenazado con utilizar *armas nucleares* si es necesario. Algunos analistas dicen que esto podría estallar en una Tercera Guerra Mundial nuclear.

Otros dicen que Rusia calculó mal y está destinada a la destrucción, tienen la certeza de que Putin está acabado.

Se desconocen muchas cosas, y lo que está en juego es mucho y va en aumento.

Políticos, expertos militares y analistas geopolíticos están haciendo toda una serie de predicciones sobre cómo se desarrollará la guerra. Pero pasan por alto el factor más importante: *Qué dice la profecía bíblica?*

La profecía dice *mucho* sobre las principales naciones involucradas en este conflicto. Aunque muchos detalles siguen sin estar claros, las Escrituras proporcionan principios guía sólidos que pueden ayudarnos a entender cómo debemos ver estos acontecimientos y hacia dónde podemos esperar que nos lleven.

### Putin tiene razón

Actualmente, muchos estadounidenses están molestos con la administración de Biden por haber hecho promesas tan audaces y generosas a Ucrania. Es fácil ver por qué: esta administración está haciendo tanto para destruir al país que deberíamos ver con sospecha casi todo lo que hace. (Puede ver por qué en mi libro gratuito [Estados Unidos bajo ataque](#)). En este caso, existe una preocupación real porque Estados Unidos está prácticamente en bancarota y no puede estar firmando cheques en blanco para financiar las guerras de otras naciones.

Hay mucho que criticar sobre la forma en que el gobierno de Estados Unidos está ayudando a Ucrania. Pero decir que no tiene ninguna responsabilidad de ayudar es no ver el panorama completo.

Debemos recordar algunos aspectos importantes de la historia. Primero debemos reconocer que hay algunas cosas en las que Vladimir Putin tiene razón.

Cuando Putin ordenó la ofensiva contra Ucrania el año pasado, en un discurso a su nación recordó cómo *la* atacó a Serbia y desmanteló a Yugoslavia en la década de 1990. Esencialmente dijo que Occidente no podía criticar sus acciones en contra de Ucrania, ya que era básicamente lo mismo que la *otan* había hecho en Yugoslavia.

Este discurso estaba lleno de mentiras para beneficio propio, pero tenía razón al condenar el comportamiento de *la*. Yugoslavia fue conquistada por el poder militar estadounidense. Bajo la bandera de la *otan*, Estados Unidos hizo añicos a los serbios para que Kosovo y otros Estados pudieran separarse. Fue un ataque terrible contra los serbios, ¡quienes fueron aliados de Estados Unidos en la Primera y la Segunda Guerras Mundiales!

El mundo está indignado, y con justa razón, por los ataques de Putin contra hospitales ucranianos. Pero cuando *la* bombardeó Serbia, dañó 19 hospitales. Sus pacientes cuentan historias atroces de cómo las llevaron a toda prisa a refugios antibombas mientras daban a luz.

Rusia está matando a mucha más gente y con mayor rapidez en Ucrania que *la* en Serbia. Pero Estados Unidos no es inocente de algunos de los crímenes que vemos a Putin cometiendo.

Sin embargo, lo más ominoso de todo es que Estados Unidos conquistó a los serbios básicamente *en nombre de Alemania*, ¡su enemigo *acérrimo* en ambas guerras mundiales! Para comprobar que Alemania orquestó la destrucción de los serbios y de Yugoslavia, solicite y lea mi folleto gratuito *Germany's Conquest of the Balkans* [La conquista de los Balcanes por Alemania] disponible en inglés. Explica poderosamente lo que ocurrió en Yugoslavia y está respaldado por *hechos*, no por opiniones.

Lo reto a que analice con honestidad la historia que Putin estaba citando y determine si tiene razón en este punto! *¿Qué hacía* Estados Unidos *bombardeando* el país que fue nuestro aliado en la Primera y la Segunda Guerras Mundiales? ¿Y por qué entregaríamos a Yugoslavia y toda la península balcánica a la nación que inició las dos guerras mundiales y era el enemigo *acérrimo* de Estados Unidos?

## ¿Un acuerdo germano-ruso?

Hoy, mientras prácticamente todo el mundo occidental ha condenado a Rusia por atacar a Ucrania, Alemania se ha mostrado visiblemente reservada. El mundo se ha quedado perplejo ante lo poco que ha hecho Alemania para ayudar a Ucrania contra el ataque de Rusia.

Esto es similar a lo que ocurrió durante las guerras yugoslavas. Los serbios y Yugoslavia fueron aliados de la Unión Soviética durante años. Sin embargo, Rusia hizo poco por ayudar a los serbios, mientras Alemania iniciaba una guerra civil entre los serbios y el resto de los Balcanes.

¿Hicieron a un acuerdo Rusia y Alemania? ¿Acaso Rusia no ayudó a los serbios, como Alemania no ha ayudado a Ucrania, porque tienen un acuerdo?

En los últimos años, Alemania ha mantenido relaciones cálidas con Rusia. Uno de sus ex cancilleres ha trabajado durante años para Vladimir Putin.

Tenemos que recordar cómo Alemania y Rusia hicieron un pacto secreto justo antes de que comenzara la Segunda Guerra Mundial. Después, ambos países atacaron a Polonia y se dividieron el control de ese país. Rusia también acordó *no* interferir en el ataque de Alemania contra Occidente.

Por lo tanto, no debemos ser ingenuos respecto a que Alemania y Rusia realicen más traiciones secretas en este peligroso tiempo del fin.

Los alemanes persuadieron a EE UU para que utilizara su poder para dirigir el ataque sobre los Balcanes (incluidos los serbios) a pesar de que Estados Unidos desde un principio se opuso firmemente a esa idea. También, la mayoría de los líderes occidentales estaban rotundamente en contra de apoyar a Alemania. ¡Pero siguieron la voluntad quebrantada de Estados Unidos y se doblegaron ante una peligrosa Alemania que se levantaba de nuevo! Y ahora vemos que Alemania, y no Estados Unidos, controla los Balcanes.

Alemania tiene un historial de traiciones y ataques sorpresivos en contra de sus "amantes" y otros. La profecía bíblica nos dice que un Sacro Imperio Romano liderado por Alemania va a atacar a sus "amantes" —Estados Unidos, los pueblos británicos y el Estado judío de Oriente Medio— si no nos arrepentimos (Oseas 5:5; esto se explica en nuestro libro gratuito [Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía](#)).

Está profetizado que en este tiempo del fin Alemania liderará militarmente un resurgimiento del Sacro Imperio Romano. Estados Unidos le ha dado a Alemania bombas nucleares y le ha vendido nuestros aviones más modernos equipados para transportar esas bombas.

¡Dios nos ha advertido específicamente sobre nuestros "amantes" asirios, o alemanes! Tienen un historial de iniciar muchas guerras. ¡Ninguna nación ha iniciado más guerras!

Y, sin embargo, confiamos en esa nación más de lo que confiamos en Dios.

Alemania fue el primer país que percibió y demostró qué tan profundo está quebrantada la voluntad de Estados Unidos. Vladimir Putin también comprende la horrenda debilidad de Estados Unidos en política exterior y la está explotando como lo hicieron los alemanes.

## El Memorando de Budapest

La intervención de Estados Unidos en los Balcanes fue un terrible error. Putin tiene razón al echarnos en cara el error. Sin embargo, ¿significa esto que EE UU debe ahora cruzarse de brazos y permitir que Putin se apodere de Ucrania?

En 1994, durante las guerras yugoslavas, el presidente estadounidense Bill Clinton, junto con el presidente ruso Boris Yeltsin y los dirigentes del Reino Unido y Ucrania, firmaron el Memorando de Budapest. En aquel momento, Ucrania tenía el tercer arsenal nuclear más grande y avanzado del mundo. Pero en este acuerdo, Kiev aceptó renunciar a estas armas a cambio de la promesa de que defenderían la integridad territorial de Ucrania y de que Estados Unidos, el Reino Unido y Rusia protegerían a Ucrania contra cualquier invasión futura. Más tarde, Francia también se sumó al acuerdo.

Veinte años después, Rusia se encontraba bajo un nuevo liderazgo. En la primavera de 2014, Vladimir Putin ordenó a Rusia anexionarse Crimea y desestabilizar activamente las regiones de Donetsk y Luhansk, en el este de Ucrania. Esto violaba directamente el acuerdo de Budapest.

También Estados Unidos estaba bajo un nuevo liderazgo. ¿Y qué hizo el presidente Barack Obama? Ignoró la promesa de Estados Unidos y dejó a Ucrania indefensa. Después de decirle a Ucrania que renunciara a sus armas nucleares y de comprometerse a defenderla, Estados Unidos simplemente permitió que Rusia entrara en su territorio. Muchos analistas denunciaron que Obama había incumplido el Memorando de Budapest. ¡El mundo vio una muestra sorprendente de la voluntad militar quebrantada de Estados Unidos!

Cuando esto ocurrió, las naciones de toda Europa, especialmente las de Europa del Este, temblaron de miedo. Se dieron cuenta de que no podían contar con Estados Unidos para protegerse de Rusia.

En mi artículo de *la Trompeta* de julio-agosto de 2014 "¡La crisis en Crimea está reorganizando a Europa!" escribí: "Después de ganar su libertad de la Unión Soviética, los de Europa oriental pusieron su confianza en Estados Unidos. Algunas de esas naciones se convirtieron en miembros de la Otan. Luego, ellos vieron cómo Rusia comenzó a ponerse agresivo nuevamente y esperaron recibir apoyo de Estados Unidos, defendiéndolos de esa agresión. ¡Pero lo que ven ahora es que la voluntad de Estados Unidos está *quebrantada*!".

Inmediatamente, Europa zumbó con una urgencia renovada ante la necesidad de protegerse a sí misma, independientemente de Estados Unidos, fortaleciéndose y unificándose política y militarmente. Las naciones también empezaron a buscar como nunca antes un mayor liderazgo alemán. Esto fue realmente sorprendente, ¡después de todo lo que Alemania había hecho para aterrorizar a Europa en el pasado! Incluso naciones como Polonia, que tanto habían sufrido en manos alemanas, empezaron a temerle más a la agresión de Rusia que a la historia belicista de Alemania.

La *debilidad de Estados Unidos* y la *unificación europea* son tendencias proféticas cruciales. Y ambas han avanzado a consecuencia de los ataques rusos a Ucrania.

## Un cambio de dirección

A menudo he dicho que el presidente Joe Biden es en realidad un sustituto de Barack Obama. Su administración está llena de antiguos funcionarios de Obama. Cerca de tres cuartos de los altos cargos de Biden son antiguos ayudantes de Obama. Mucha gente reconoce que Biden no es lo suficientemente inteligente como para dirigir su gobierno y que sus políticas continúan e intensifican las catastróficas políticas de Obama.

Así que resulta intrigante que el enfoque actual de Biden hacia Ucrania sea tan diferente al de Barack Obama. Ha sido al revés: pro-Ucrania y anti-Rusia. Biden visitó personalmente Kiev para expresar el apoyo de Estados Unidos a Ucrania. En realidad estamos viendo el apoyo a Ucrania que Obama había negado hace sólo nueve años. Y seguramente Obama está apoyando este cambio.

¿Qué está motivando esto? No podemos estar seguros, pero algunas pruebas inquietantes podrían aportar algunas pistas.

El 22 de febrero de 2014, poco antes de que Obama permitiera que Putin anexionara la península de Crimea, las protestas del Euromaidán obligaron al presidente pro-ruso de Ucrania, Viktor Yanukovich, a huir del país. Con Yanukovich en el exilio, uno de sus aliados, Mykola Zlochevsky, necesitaba protección ante oligarcas ucranianos rivales. Así que le ofreció a Hunter Biden, el hijo menor del vicepresidente Joe Biden, un puesto en el consejo de la compañía corrupta de gas ucraniana Burisma Holdings llc. Hunter no tenía experiencia en Ucrania ni en el negocio energético, pero Zlochevsky esperaba que la familia Biden pudiera proporcionarle el mismo tipo de protección que tenía Yanukovich. Zlochevsky empezó a pagarle a Hunter 80.000 dólares al mes, y Hunter empezó a trabajar en una serie de proyectos turbios para oligarcas ucranianos corruptos. Él desempeñó un papel clave en garantizar que la firma de investigación médica Metabiota pudiera realizar investigaciones de patógenos a sólo unos cientos de millas de la frontera rusa, y ayudó a la administración de Obama a encontrar información negativa sobre Paul Manafort, el gerente de campaña de Donald Trump. De hecho, no es exagerado decir que Ucrania estaba en el epicentro del escándalo del Rusiagate. Incluso la excanciller alemana Angela Merkel señaló que Ucrania se estaba entrometiendo en las elecciones por Biden.

Ucrania ha sido uno de los países más corruptos del mundo. Parece que el Presidente Volodymyr Zelenski ha intentado limpiar las cosas, pero incluso eso está aún por demostrar. Aun así, la administración Biden está inundando al país con una enorme cantidad de dinero con muy poca transparencia. Es muy posible que no se trate de la operación altruista que Biden afirma que es.

Seguramente hay algunos conservadores más belicosos que están dispuestos a pasar por alto toda esta suciedad simplemente porque ansían tener una oportunidad de derrocar a la Rusia de Putin.

Lo más importante proféticamente es esta realidad: La voluntad quebrantada que Estados Unidos demostró después de la invasión de Rusia en 2014 no se ha sanado. No podemos considerar la ayuda que Estados Unidos promete y envía hoy a Ucrania sin reconocer esta verdad.

## Una nación maldecida

Basándose en la Biblia, Herbert W. Armstrong (redactor jefe de la revista *La Pura Verdad*, que es predecesora de *la Trompeta*) a menudo profetizaba que la Segunda Guerra Mundial era la última guerra que ganaría Estados Unidos. Y mantuvo esa afirmación durante el estancamiento de la Guerra de Corea, el desastre de la Bahía de Cochinos, el vergonzoso espectáculo de Vietnam, la vergonzosa crisis de los rehenes en Irán y los conflictos con Granada, Libia y Libano a principios de la década de 1980, antes de morir en 1986. Poco después de que *La Trompeta* iniciara en 1990, reiteramos esta profecía a lo largo de la Guerra del Golfo de 1991, la "guerra contra el terrorismo" que comenzó después de los atentados del 11-S y otras crisis en las que Estados Unidos se ha involucrado desde entonces.

Mantenemos esa profecía: *Estados Unidos ha ganado su última guerra*.

Este antiguo pronóstico se basa en el cumplimiento de Levítico 26, una profecía crucial del tiempo del fin que se aplica directamente a Estados Unidos y Gran Bretaña en la actualidad. En este capítulo, Dios dice que si nuestros pueblos se rebelan contra Él, ¡nos corregirá derramando maldiciones!

En los versículos 18-20, Dios advierte: "Y si aun con estas cosas no me oyeréis, yo volveré a castigaros siete veces más por vuestros pecados. Quebrantaré la soberbia de vuestro orgullo (...) Vuestra fuerza se consumirá en vano...".

Estados Unidos ha estado sufriendo estas maldiciones desde hace décadas, ¡y sólo hemos aumentado en nuestros pecados contra Dios! Nuestra nación es mucho más desafiante en rebelión hoy que en cualquier generación anterior. La maldad de nuestros líderes es otra terrible maldición debido a nuestro pecado.

Al parecer, los líderes de Estados Unidos piensan que podrán derrocar a la Rusia de Putin suministrando dinero y armas a Ucrania. La profecía bíblica dice a gritos que esto es una esperanza falsa

El pueblo estadounidense ha estado luchando en guerras continuas desde que fuimos atacados por terroristas en 2001. Sacrificamos casi 7.000 vidas de soldados e invertimos unos 3 billones de dólares en las guerras de Irak y Afganistán. Sin embargo, hoy, Irak está controlado por Irán, país patrocinador de terroristas, y Afganistán está gobernado por extremistas talibanes! Con el orgullo de su poder quebrantado, Estados Unidos no pudo lograr la victoria contra ninguna de estas potencias de tercera categoría, ¡y una inmensa cantidad de la fuerza de Estados Unidos se gastó en vano!

De hecho, ¡al eliminar a Saddam Hussein y dejar a Irak sin líder, Estados Unidos logró inadvertidamente *incrementar* el poder de Irán, una nación mucho más peligrosa! En realidad, esto aceleró el cumplimiento por parte de esa nación del papel bíblico profetizado de "el rey del sur", que examinaremos más adelante en este artículo.

Después de todos estos fracasos costosos y prolongados, los estadounidenses están profundamente cansados de la guerra. No tienen ningún interés en involucrarse en Ucrania, independientemente de las promesas que se hayan hecho o de lo valiosos que serían los frutos de la victoria. Sin duda, Estados Unidos tiene la potencia militar para terminar decisivamente con el ataque de Rusia y romperle la espalda al gobierno de Putin. Pero no lo utilizará porque está maldecido con una voluntad quebrantada.

Así que, como en todos los demás conflictos desde la Segunda Guerra Mundial, está interviniendo con paños tibios ineficaces.

No importa cuánto dinero y municiones envíe Estados Unidos a Ucrania, al final esto también resultará ser en vano.

La profecía *no* indica que Estados Unidos vaya a conseguir derrocar al dictador ruso o reducir el poder de Rusia de forma significativa.

Esto no garantiza necesariamente la victoria rusa, ya que el poder europeo y ucraniano podría expulsar a los rusos. Algunos analistas creen ahora que ésta podría ser una guerra larga, incluso de años. Puede que aún estemos en sus primeras fases.

Por más profunda que sea la intervención de Estados Unidos, su fuerza se gastará en vano. La profecía bíblica muestra que Estados Unidos será el factor decisivo en esta guerra. Pero como veremos, sus acciones *podrían* terminar acelerando el cumplimiento de otras profecías bíblicas.

Ahora veamos lo que dice la profecía sobre Rusia bajo Vladimir Putin.

## El príncipe de Rosh

La guerra entre Rusia y Ucrania le está proporcionando al mundo una imagen vívida de la magnitud de maldad que Putin está dispuesto a cometer.

Rusia está infligiendo terribles atrocidades a los ucranianos. Está bombardeando deliberadamente estructuras civiles, incluidos edificios de apartamentos, hospitales y escuelas. Coloca minas en las zonas que abandona, poniendo en peligro vidas inocentes. Ha llevado por la fuerza al menos 6.000 niños ucranianos a Rusia y está pagando a familias rusas para que los adopten y los "reeducuen", un crimen que el derecho internacional califica de genocidio. El comisionado de justicia de la Unión Europea afirma que se han denunciado 65.000 presuntos crímenes de guerra, violaciones del derecho internacional, desde que Rusia lanzó su invasión.

La mayoría del mundo puede reconocer la maldad de tales actos.

Todo esto está siendo dirigido por Vladimir Putin. Este hombre lleva años trabajando para reconstruir el imperio soviético, incluso apoderándose de territorio de antiguos Estados soviéticos. Pero ahora en Ucrania, por primera vez, está encontrando una resistencia real, y se está mostrando dispuesto a seguir intensificando la brutalidad para lograr sus objetivos.

Como dijo un periodista ruso, Putin "es un modelo a escala gigante de *l'agb*". Este hombre le ha brindado un enorme apoyo al régimen extremista religioso suicida que gobierna en Irán, incluido su programa de *armas nucleares*. En Chechenia, una región separatista islámica de Rusia, ¡Putin arremetió en una guerra que mató a más de 80.000 de su propio pueblo! Ha aplastado a los medios de comunicación independientes de Rusia y se ha apoderado de ellos, incluso se dice que ha ordenado el asesinato de docenas de periodistas. También se le considera responsable del envenenamiento del líder de la oposición ucraniana Viktor Yushchenko en 2004.

Putin es un agente malvado, despiadado y vengativo, con métodos de guerra psicológica, asesinato y guerra al estilo soviético. ¡Tiene políticas repugnantes y devastadoras que son enfermedades hasta la médula e incluso satánicas!

¿Sabía usted que él está cumpliendo un papel profético predicho hace muchos siglos?

Si puede creerlo, una descripción perfecta de la Rusia del siglo XXI y su tiránico dictador está registrada en el libro de Ezequiel escrito en el siglo I a. C.

Ezequiel 38:8 dice: "De aquí a muchos días serás visitado; al cabo de años [en los postreros años; versión King James]...". Observe que Ezequiel no escribía para la gente que vivía en aquel tiempo, sino para los que leerían su libro "en los *postreros años*". Es decir, nuestro tiempo actual.

"Vino a mí palabra de [el Eterno], diciendo: Hijo de hombre, pon tu rostro contra Gog en tierra de Magog, príncipe de Rosh, de Mesec y Tubal, y profetiza contra él" (versículos 1-2; versión New King James). Dios enviará a un hombre en *los últimos años* para que profetice contra el "príncipe soberano de Mesec y Tubal". Este príncipe es un líder poderoso que ocupa un lugar prominente en las noticias mundiales.

La Biblia profetiza de un "príncipe" en nuestro tiempo y dice que será revelado durante un período llamado el tiempo del fin. También profetiza que habrá un mensajero que profetizará contra este líder. Usted no puede entender esta profecía a menos que sepa *quién* es este príncipe.

Ezequiel es específico aquí. Hay dos individuos, un "hijo de hombre" y este "príncipe". Si puede identificar el mensaje de Ezequiel a este príncipe, entonces también podrá identificar al mensajero de Dios en el siglo XXI. Dios revela este mensaje a Su mensajero. Ningún ser humano puede simplemente descifrar estas profecías y discernir lo que contienen. Sólo Dios puede revelar lo que significan.

Este pasaje menciona a "Gog" y "Magog". Ezequiel está utilizando los nombres antiguos de estas naciones. ¿A qué nación o naciones modernas representan estos pueblos? La Biblia dice que Gog y Magog deben ser advertidos. Así que el mensajero de Dios tiene que *saber* quiénes son estas dos grandes naciones y también quién es este príncipe.

Esta es una profecía electrificante que habla de naciones súper poderosas de los tiempos del fin. Este es el líder de Gog, el líder de Meshech, el líder de Tubal, ¡el líder de Rosh! Este es *el príncipe de Rusia*.

Este individuo controla un territorio enorme en Asia, de este a oeste. El territorio descrito en la Biblia se parece mucho al de la antigua Unión Soviética, el territorio que Rusia domina o quiere dominar. Esta profecía de "los postreros años" acerca de Gog, Magog y el príncipe de Rosh, incluidos Meshech y Tubal, indica que Rusia podría conquistar más antiguos Estados satélite soviéticos.

Desde hace años creo que Vladimir Putin es este "príncipe". Puede leer más sobre esto en mi folleto gratuito ["El Príncipe de Rusia" profetizado](#).

Debido a esto, yo creo que las personas que dicen que Putin ha tentado la suerte y esperan que pierda, están equivocadas. Por lo que veo en la profecía, lo más probable es que Rusia gane la guerra y que Putin siga siendo el líder. Sin embargo, incluso si Rusia pierde esta guerra específica, es posible que la nación se reagrupe y Putin permanezca en el poder y siga liderando a las naciones asiáticas en futuras guerras, lo que significa que la profecía general de Ezequiel 38 y 39 aún se cumplirá.

La profecía muestra que cuando hombres como Vladimir Putin ascienden, ¡el mundo entra en tiempos muy peligrosos! Dios describe a los hombres que dirigen tales potencias como "bestias"; ellos piensan como animales salvajes, quieren conquistar, saquear, incendiar y destruir. ¡A medida que EE UU pierde poder, es reemplazado por líderes que actúan como bestias salvajes y furiosas!

Todos tenemos que reconocer esta realidad. Sin embargo, la mayoría de la gente no cree en Dios y no ve con claridad la maldad de la que son capaces los seres humanos.

## El error de Trump

Recientemente, Donald Trump presumió de que, durante su presidencia, Rusia no atacó. "No olviden que bajo Bush ellos se apoderaron de Georgia. Bajo Obama se apoderaron de Crimea. Y bajo Biden, se están apoderando de todo", dijo el Sr. Trump a Sean Hannity. "Y bajo Trump, ¿saben de qué se apoderaron? De nada. Rusia. Primera vez, primer presidente en mucho tiempo. (...) Él [Putin] lo entendió. Él nunca lo habría hecho".

Quizá eso sea verdad. El presidente Trump sí tuvo una política exterior más audaz en algunas áreas; pero también se equivocó lamentablemente en otras, como veremos. Cualquiera que piense que Trump puede por sí solo restaurar el prestigio de Estados Unidos en el mundo, y sanar la voluntad nacional y el orgullo en nuestro poder que Dios Mismo ha quebrantado a causa de nuestros pecados, ¡está terriblemente equivocado!

En esa entrevista, el Sr. Trump añadió: "Eso sin haber negociado ni siquiera un acuerdo. Yo podría haber negociado. En el peor de los casos, podría haber hecho un trato para que se apoderara de algo; ya saben, hay ciertas zonas que son de habla rusa. (...) Y ahora Ucrania está volando en pedazos".

El Sr. Trump cree que podría negociar con Vladimir Putin, entregándole partes de Ucrania y esperando que esto lo apacigüe. Eso revela una total falta de comprensión sobre con quién está tratando

El presidente Trump dijo que Putin es un hombre con el que "se llevaba muy bien". ¿Es eso cierto? ¿Es sabio? ¿Debería *alguien* llevarse bien con un hombre malvado como el príncipe de Rusia?

¿Puede Dios llevarse bien con el diablo?

A lo largo de su presidencia, Donald Trump tuvo un mensaje constante para Europa: *tiene que dar un paso adelante militarmente*. Se quejó de que Estados Unidos estaba pagando demasiado por la OTAN y que Europa no estaba haciendo su parte. Presionó especialmente a Alemania para que se remilitarizara. La animó a aumentar su gasto militar hasta el 4% de su producto interior bruto, ¡una cifra que convertiría a esta nación, contra quien Estados Unidos y sus aliados lucharon en la Segunda Guerra Mundial, en el tercer país del mundo que más gasta en defensa después de Estados Unidos y China! Incluso un 2% haría que su gasto fuera superior al de Rusia. Pero combine ese gasto con el de las demás naciones de la UE, ¡y Trump estaba abogando por transformar a Europa en una superpotencia militar!

Donald Trump no se da cuenta que la profecía bíblica muestra que no es de *Rusia* de quién Estados Unidos debe preocuparse, ni siquiera de China. En los acontecimientos del tiempo del fin, la

potencia que más debemos vigilar es Europa.

Durante su mandato, Trump tuvo poco éxito a la hora de fomentar un gasto gigantesco por parte de Alemania y el resto de Europa. Pero entonces Rusia invadió Ucrania. Esto provocó que varios Estados europeos potenciaran sus ejércitos e intensificaran considerablemente su cooperación militar. La administración Biden los está empujando a militarizarse aún más. El dinero y el armamento que ha despilfarrado en Ucrania también está intensificando lo que es esencialmente una carrera armamentista entre Europa y Asia.

La profecía muestra que los esfuerzos de Estados Unidos resultarán espectacularmente contraproducentes. La superpotencia que, según la profecía, destruirá y destronará a Estados Unidos y ocupará su lugar en el dominio mundial ¡es una alianza europea liderada por Alemania!

Al igual que con Irán, es un *Estados Unidos* de voluntad quebrantada quien, sin saberlo, está contribuyendo al ascenso de esta gran potencia del tiempo del fin, llamada en la profecía "el rey del norte".

El rey del norte y el rey del sur no sólo ocupan un lugar prominente en las profecías del tiempo del fin, sino que también figuran en los pronósticos bíblicos sobre lo que desencadenará la próxima guerra mundial.

## Cómo empezará la III Guerra Mundial

Ucrania no está descrita específicamente en la profecía bíblica. Sin embargo, podría influir significativamente de una manera.

La potencia europea actual llamada el rey del norte también aparece representada en Daniel 2 como los 10 dedos de una gran estatua. Estos dedos representan a 10 "reyes" europeos, cinco en una zona geográfica y cinco en otra (versículos 41-44), unidos brevemente en una alianza de hierro y barro inmanejable y fraccionada.

Así que la profecía nos instruye a estar atentos a una transformación europea que pasará de su actual composición de 27 Estados miembros a una alianza más compacta y reducida de 10 potencias bajo 10 gobernantes: cinco en Europa Occidental, cinco en Europa Oriental.

Daniel 11:40-41, una profecía sobre el tiempo del fin, describe un poderoso enfrentamiento: el rey del sur, una alianza islámica radical liderada por Irán, provocando al rey del norte, los 10 reyes europeos liderados por Alemania, en una guerra catastrófica que destruye a Irán y se traga a muchas otras naciones de Oriente Medio. Otras profecías muestran que este choque marcará el comienzo de la dominación mundial de esta potencia europea, ¡que incluirá la destrucción de Estados Unidos, Gran Bretaña y el Estado judío de Israel! (Puede leer sobre esto en nuestro libro gratuito [Alemania y el Sacro Imperio Romano](#)).

Así, según la profecía, iniciará la Tercera Guerra Mundial.

Muchas profecías muestran que se utilizarán armas nucleares en esta próxima guerra. (Lea mi folleto gratuito [El Armagedón nuclear está a las puertas](#)). Sin embargo, esta guerra *no* se iniciará por un ataque nuclear procedente de Rusia. De hecho, las armas nucleares de Rusia no serán un factor en estos acontecimientos hasta más tarde.

Una vez que esa potencia europea haya conquistado poderosamente y esté dominando Oriente Medio, entonces escuchará perturbadoras "noticias del oriente y del norte" (versículo 44), es decir, de una alianza asiática descrita en Apocalipsis 16:12 como "los reyes del oriente". Esta potencia estará liderada por Rusia y, en segundo lugar, por China.

¡La profecía advierte de una guerra mundial catastrófica en la que se verán envueltas estas dos grandes potencias!

La línea divisoria precisa entre estos 10 reyes europeos y los reyes del oriente, que sin duda incluirá a algunos antiguos Estados soviéticos, está aún por determinarse. Lo decidirán los acontecimientos que se produzcan entre este momento y el estallido de esa guerra mundial nuclear.

Yo creo que Alemania ya le ha entregado Ucrania a Rusia en un acuerdo secreto.

El conflicto de Ucrania ha unido más a los reyes del oriente: China ha demostrado estar dispuesta a defender a Rusia incluso contra la oposición del resto del mundo.

Este es el panorama global que la profecía nos proporciona sobre los acontecimientos del tiempo del fin. Observe atentamente cómo la debilidad fundamental de Estados Unidos perjudica su eficacia a la hora de ayudar a Ucrania. Observe cómo Europa sigue aumentando su capacidad militar y su cooperación. Observe cómo Rusia, con Vladimir Putin al timón, sale victoriosa, o al menos intacta. Observe cómo se solidifica la línea divisoria entre Europa y Asia. Observe cómo esta poderosa alianza asiática sigue fortaleciéndose.

¡Y dese cuenta de que todos estos acontecimientos están sucediendo de acuerdo con las profecías del gran Dios, quien los está llevando a cabo! Estas son señales importantes del grandioso poder de Dios, señales que Él nos dio para que las observáramos, ¡señales de los últimos días de esta era del hombre! Como promete Daniel 2:44-45: "Y en los días de estos reyes [10 europeos] el Dios del cielo levantará un reino que no será jamás destruido, ni será el reino dejado a otro pueblo; desmenuzará y consumirá a todos estos reinos, pero él permanecerá para siempre, de la manera que viste que del monte fue cortada una piedra, no con mano, la cual desmenuzó el hierro, el bronce, el barro, la plata y el oro. El gran Dios ha mostrado al rey lo que ha de acontecer en lo por venir; y el sueño es verdadero, y fiel su interpretación".